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        ATA Nº 131ª/2022. Aos cinco(05) dias o mês de maio do ano de 1 

dois mil e vinte e dois (2022), as dezesseis (16) horas, aconteceu 2 

uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, no município de 3 

Douradina, estado do Paraná foi realizada a 131ª Reunião ordinária do 4 

Conselho Municipal de Saúde (CMS)com a presença dos conselheiros 5 

municipais de saúde, convidados e Secretário Municipal de Saúde. A 6 

reunião foi presidida pela conselheira e presidente do conselho Srª 7 

Adriana Aparecia Xavier que abriu os trabalhos com a Graça do Senhor, 8 

desejando aos presentes uma excelente reunião e agradeceu a presença 9 

de todos. Os conselheiros foram convocados para reunião por envio de 10 

foto do convite no grupo de Whats App do CMS, por se tratar de um 11 

assunto de extrema necessidade a maioria esteve presente na reunião, 12 

sendo as demais faltas justificadas. A pauta da reunião:1- FORMAS DE 13 

ATENDIMENTO PLANIFICASUS. 2-COMPRA DAS AMBULÂNCIAS E VAN. 3- 14 

ATENDIMENTOS NO PRONTO ATENDIMENTO. Com a palavra o Secretário 15 

Municipal de Saúde Srº Adriano explicou a todos do que se trata o 16 

PLANIFICASUS, que é um novo programa a ser instituído em todas as 17 

Secretarias Municipal de Saúde no Estado do Paraná, dando início a 18 

esse projeto em Douradina escolheu se uma Unidade de Saúde que será a 19 

Unidade Laboratório onde o sistema será implantado primeiro. A 20 

Unidade Hélio Corsini foi escolhida pelo fato de conter sala de 21 

Imunização, Vigilância Epidemiológica, Vigilância Sanitária, 22 

Vigilância Ambiental e Equipe Saúde da Família. Esse trabalho 23 

envolverá todas estas instâncias citadas, começando pelo trabalho da 24 

Equipe Saúde da Família que por meio do trabalho do Agente 25 

Comunitário de Saúde, realizará a territorialização que meio de 26 
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conhecer afundo quais são as famílias, quantidades e agravantes, 27 

gerando assim um mapa um planejamento de como inserir as ações no 28 

meio levantado. Explicou ainda que través do PlanificaSus será 29 

possível saber qual a população que precisa de atendimento 30 

especializado pois todos passarão por estratificação de risco, 31 

trazendo a realidade de cada família a ser atendida. Mostrou a nossa 32 

realidade vivenciada hoje na Unidade de Saúde, acúmulo de exames a 33 

serem realizado, extensas filas para consulta e um sistema 34 

fragmentado. Pra se ter idéia estão sendo realizadas 150(cento e 35 

cinqüenta) consultas diária nas Unidades, 150(cento e cinqüenta 36 

consultas) no Pronto Atendimento e não está suprindo as necessidades 37 

da população, em suma a Atenção Primária não está detendo o controle 38 

do atendimento da população. Inicialmente vamos contratar mais dois 39 

médicos além dos três lotados nas Equipes Saúde da Família, um para 40 

Unidade Hélio Corsini e um para Unidade Carlos Torisco, para que 41 

possamos estar indo ao Pronto Atendimento somente no momento de 42 

Urgência e Emergência, em um segundo momento estaremos contrato um 43 

médico de apoio para o Pronto Atendimento nos dias de segunda, quarta 44 

e sexta-feira onde já se constatou que as pessoas comparecem em 45 

situação de urgência, esse profissional irá somar o trabalho sendo 46 

assim na necessidade de acompanhar pacientes para Central de Leitos 47 

não faltará médico no Pronto Atendimento, nas terça e quintas-feiras 48 

os médicos das Unidades estará realizando esse apoio, pediu ainda a 49 

todos os presentes que disseminem a informação toda vez que a 50 

população virem a reclamar e a se manifestar em redes sociais, 51 

frisando que não será só em DOURADINA esse modelo de atenção á saúde.  52 
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Lembrou ainda que teremos também que a aderir ao Programa Previne 53 

Brasil que será o denominador para que o município tenha direito aos 54 

recursos provenientes do Ministério da Saúde, é um avaliador de 55 

desempenho onde teremos metas distintas a serem cumpridas que através 56 

das mesmas seremos contemplados ou não com os recursos para saúde. 57 

Dando seqüência a reunião falou sobre a compra das ambulâncias e van 58 

que no momento atual com a dificuldades enfrentada pelos município e 59 

no entanto o mercado automobilístico sofreu impacto substancial após 60 

alta no preço dos insumos para fabricação de veículos o Ministério da 61 

Saúde por meio da Resolução 769/2021, abriu a oportunidade do 62 

município realizar a junção dos recursos recebidos através da 63 

Resolução 933/2021 para compra das ambulâncias necessárias para 64 

atendimentos da Atenção Primária. O município de Douradina por sua 65 

vez recebeu o montante de R$ 510.000,00(quinhentos e dez mil reais) 66 

para aquisição de três ambulâncias e R$ 170.000,00(cento e setenta 67 

mil reais) para aquisição de uma van. Assim sendo achou por bem somar 68 

os valores totalizando R$ 680.000,00(seiscentos e oitenta mil reais) 69 

para realizar a compra de duas (2) ambulâncias Tipo B, pelo seu porte 70 

e comodidade para realizar transporte de pacientes, que muitas das 71 

vezes tem de serem conduzidos ao trajeto longo para tratamento de 72 

saúde; deixando para um segundo momento a aquisição de duas (2) vans 73 

para transporte de pacientes. Colocou então em votação e todos os 74 

presentes se manifestaram favoráveis a junção dos recursos uma vez 75 

que está embasado e amparado por uma Resolução. Por sua vez a 76 

conselheira Srª Alcineide questionou porque o município não adquire 77 

uma UTI Móvel? o Srº Adriano falou que devido o auto custo desse tipo 78 



 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 

DOURADINA – PARANÁ 

 

 
de veículo e o município não possuir Hospital não se torna viável, 79 

mas pagamos pelo serviço pelo meio do SAMU que tem ambulância UTI e 80 

também o helicóptero que já fez o transporte de nossos pacientes. 81 

Questionado também sobre o atendimento nas Unidades de Saúde dos 82 

pacientes que não se encontram agendados, que precisou de atendimento 83 

por não estar passando bem naquele momento, ele acrescentou que 84 

teremos consultas reservadas para esse público e se a demanda estiver 85 

acima da capacidade de atendimento os mesmos serão encaminhados ao 86 

Pronto Atendimento, precisamos criar na população o hábito de 87 

comparecer as unidades de Saúde antes de irem direto ao Pronto 88 

Atendimento, só assim faremos uma Atenção Primária de qualidade e 89 

teremos um Pronto Atendimento com atendimento de qualidade. Sem mais 90 

a tratar a Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos, e 91 

encerrou-se então a reunião e eu Mair Jizelma Santos Perissato lavrei 92 

a presente ata. 93 
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